

Un motociclista quedó lesionado tras chocar en una esquina con semáforos



Este lunes, a las 8.30, a través del 911 personal policial tomó conocimiento que en avenida Granaderos y General Paz se había producido un siniestro vial. Un automóvil Peugeot circulaba por General Paz y al llegar al semáforo, intentó doblar a la derecha por avenida Granaderos, y por razones que se tratan de establecer colisionó con una motocicleta.

El conductor de la moto resultó lesionado, por lo que fue asistido en el lugar y trasladado al nosocomio local. Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 32°.